

Medienmitteilung des Verwaltungsrats der Spitex Zürich AG

Zürich, 10. Dezember 2025

Manfred S. Hertach wird neuer CEO von Spitex Zürich

Der Verwaltungsrat der Spitex Zürich AG hat Manfred S. Hertach zum neuen CEO gewählt. Er übernimmt die Funktion per 1. Juli 2026 und folgt auf Markus Reck, der die gesamte Organisation seit 2023 führt.

Manfred S. Hertach ist seit 2020 Geschäftsleiter sowie Leiter Finanzen & Controlling der RegioSpitex Limmattal. Zudem ist er seit 2023 Vorstandsmitglied des Spitex Verbands Kanton Zürich. Zuvor war er in verschiedenen Spitälern in leitenden Funktionen tätig. Seine Ausbildung umfasst unter anderem einen Master of Advanced Studies in Healthcare Management der Hochschule für Wirtschaft Zürich.

Manfred S. Hertach ist im Gesundheitswesen hervorragend vernetzt und kennt die aktuellen Herausforderungen der Branche bestens. Ein Schwerpunkt seiner künftigen Tätigkeit wird sein, das bereits etablierte Teamflex-Modell innerhalb der Organisation weiter zu verankern. «Wir sind froh, dass wir mit Manfred S. Hertach einen bestens qualifizierten und profunden Kenner des ambulanten Gesundheitswesens in Zürich gefunden haben», sagt Ursula Enz, Co-Verwaltungsratspräsidentin der Spitex Zürich AG.

Markus Reck, der im Dezember 2026 64 Jahre alt wird und dann in Pension geht, übt seine Funktion als CEO noch bis Ende Juni 2026 aus. Im Anschluss wird er das Teamflex-Modell umfassend dokumentieren, voraussichtlich im Rahmen einer Publikation. Bis zum Jahresende wird er Spitex Zürich für Spezialaufgaben in beratender Funktion zur Verfügung stehen. Der Verwaltungsrat dankt Markus Reck bereits heute für sein ausserordentliches Engagement, insbesondere bei der Zusammenführung der beiden Spitex-Organisationen Spitex Zürich Sihl und Spitex Zürich Limmat. Dazu gehört auch der Change-Prozess der neuen Spitex Zürich AG mit den sehr unterschiedlichen Betriebsteilen zu einer neuen und dynamischen Organisation, der nicht zuletzt dank seiner Arbeit hervorragend gelungen ist.

Spitex Zürich ist heute mit 1500 Mitarbeitenden und jährlich über 10'000 Kundinnen und Kunden die grösste Spitex-Organisation der Schweiz. Die Organisation versorgt die Stadtzürcherinnen und Stadtzürcher mit qualitativ hochstehenden Pflege- und Betreuungsleistungen in den vier Hauptgeschäftsfeldern «Somatic Care», «Memory Care» (Demenz), «Mental Care» und «Home & Care» (Haushalthilfe & Betreuung) und den Spezialdiensten wie beispielsweise «Palliative Care» oder «Stoma- und Kontinenzberatung».

Weitere Informationen

Ursula Enz, Co-Verwaltungsratspräsidentin Spitex Zürich AG
ursula.enz@hispeed.ch

Esther Syfrig, Co-Verwaltungsratspräsidentin Spitex Zürich AG
esther.syfrig@gmail.com